

Was soll ich tun....

Das leben zwischen den welten

Von Keks-chen

Kapitel 5: Der Streit

Der Streit

Bevor der Bruder aber mit Mira, Ace, Dan, Shun und Jacqueline rausgehen konnte hielt die Musik Lehrerin ihn auf. „Warten sie! Was fällt ihnen ein einfach meinen Unterricht zu stören!“, fragte Frau Horn. „Könnten sie mich jetzt endlich in ruhe lasen.....“, meinte der Bruder von Mira `Oh mein Gott was für eine Schl***e´, dachte er sich genervt „Mira, Ace, Dan, Shun und Jacqueline kommt mal mit!“, Sagte er in einem sehr strengen Tonfall. Mira, Ace, Dan und Shun legten ihre Instrumente weg und gingen raus. Außer Jacqueline da sie nicht wusste was sie machen sollte bis Mira zu ihr sagte:„Jacqi komm lieber mit raus... auf noch mehr stress haben wir wohl keinen bock oder?“ „Ja“, antwortete Jacqueline nur und ging mit raus. „Und sie lassen uns hier mal in ruhe ´Frau Horn´ sonst kann ich nicht versprechen das ich noch normal mit ihnen spreche.... Und Tschau!“, sagte der Bruder von Mira etwas spöttisch. `WTF!?!?! Ich kenne keine Person die mit der Horn spricht außer mir selber´, dachte sich Jacqueline. Plötzlich kam die Horn aus dem Musik Raum und schnauzte den Bruder von Mira an:„WAS FÄLLT IHENEN DEN EIN MEINEN UNTERRICHT ZU STÖREN!!“ Darauf hin antwortete er kühl:„Viel“ Daraufhin guckte sie blöd und als sie wieder was sagen wollte sagte das Bakugan von Miras Bruder:„Lassen sie meinen Meister in ruhe! Sonst werden sie noch um gnade winseln!“ „HELIOS!“ ertönte es von seinem `Meister´ „Auch wenn ich diesen Unterricht gestört habe brauchst du der Frau da nicht zu drohen!“, nun sprach er leise zu Helios „Auch wenn die gesamte Klasse die Lehrerin nicht mag“ „Also... ich verstehe garnix mehr....“, sagte nun Jacqueline die sich auf den Boden setzte um Nach zu Denken. `Das kann aber doch nicht sein.... Wieso... der Bruder von Mira er kann doch nicht....Bitte nicht...´, dachte sich Jacqueline nun. „JACQUELINÉ-NICOLE DU KOMMST JETZT MIT REIN!!“, brüllte die Musiklehrerin. „NEIN! Sie kommt nicht mit rein!“, meinte nun Shun. „Hey ihr seit nur Schüler und ihr dürft euch keiner Lehrperson widersetzen!“, meinte die Frau Horn sauer,„Und sie zeigen mir bitte schön mehr Respekt...“. „Mhm ne ... ich habe schon mächtigeren Personen als ihnen gegenüber gestanden... und bei solchen gearbeitet... solchen erweise ich Respekt und erfurcht und nicht einem Lehrer den kein Schüler mag.“, ertönte es nun wieder von dem Bruder von Mira. „Mira.... Heißt dein Bruder etwa..... Keith Clay?!?!“, flüsterte Jacqueline zu Mira. „Ja aber so wie ich ihn kenne will er von unserer Musiklehrerin höchstwahrscheinlich Spectra Phantom genannt werden aber woher weißt du seinen Namen?“, antwortete Mira leise. „Ach Bakugan ist bei uns hier ein Anime. Deswegen kenn ich die ganzen Namen aus Bakugan....“, flüsterte

Jacqueline nun wieder zu Mira. „WAAAAAAA!!“, ertönte es nun von 2 anderen Jungen die aus einem Portal kamen. „ASH!“, ertönte es von Jacqueline. „Marucho?!?! Was machst du den hier!“, kam es von den anderen. „Also und könnten sie mir nun endlich ihren Namen sagen oder ich hol die Polizei!“, meckerte nun die Horn. „Ok Ok da ich keine wirkliche Lust auf die Polizei habe sage ich ihnen meinen Namen... Spectra Phantom“, antwortete Keith. „Wie bitte“, fragte die Horn nun wieder. „Sein Name lautet Spectra Phantom...“, meine nun Mira und ging mit den anderen auf den Schulhof solange sich die Horn noch mit Keith stritt.

„Also ihr Name ist also Spectra...“, fragte die Lehrerin die dies immer noch nicht glauben wollte. „Ja was dagegen...“, antwortete Keith. „Wie können sie bitte schön behaupten dass meine Schüler mich nicht mögen. Alle meine Schüler mögen mich außer diese Jacqueline-Nicole.... Dieses Mädchen ist richtig stur und lässt sich nix sagen“, meinet nun die Lehrerin. „Also Jacqueline lässt sich nix sagen.... Da müssen sie sich täuschen die lässt sich schon was sagen aber nicht von ihnen...Aber bei ihnen würde ich mir auch nix sagen lassen. Ich hatte mal in einem Königshaus gearbeitet..... Da herrscht ein strengeres Regiment als sie kennen einen fehl tritt und man hat echt große Probleme....“, meinte nun Keith kühl. „Ach ja und ich soll ihnen das glauben und solche Jugendliche in deinem alte unterrichte ich in der Oberstufe hier und die haben mehr Respekt vor mir als du....“, meinte die Horn siegessicher aber da hat sie nicht mit Keith gerechnet der darauf hin antwortete:„Sie werden zwar recht behalten das ich noch ein Jugendlicher bin..... ABER.... Ich will das sie mich immer noch siezen...Ich verstehe zumindest was die Kinder in ihrer Musik Klasse denken... Zum Beispiel denkt grade ein Schüler aus dem Musik Kurs von ihnen ich zitiere `Diese Frau soll wieder dahin wo sie herkam Frau Freiholt war um längen besser als dieses Mannsweib.... ´.“ „WER HATTE DEAS AUS DEM KURS GEDACHT !!!!“; meinte sie wütend. „Sage ich nicht.....“, meinte Keith zu der Horn und ging. „Warten sie!“, brüllte sie. Doch vergeblich Keith ging raus und hörte nicht mehr was diese Frau sagte.